

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian analisis data dan pembahasan, dapat disimpulkan dilihat dari analisis wacana kritis Van Dijk dinyatakan sebagai berikut:

Hasil penelitian menunjukkan bahwa dilihat dari dimensi teks, penulisan berita dalam kelima isi berita di laman media online Republika.co.id pada kasus dugaan pelecehan seksual Miss Universe Indonesia menggunakan gaya bahasa jurnalistik yang objektif dan netral, di mana penulis berusaha menyampaikan fakta-fakta yang terjadi tanpa memberikan penilaian atau opini pribadi. Kemudian untuk dimensi kognisi sosial,

Kognisi sosial yang melatarbelakangi wacana yang dibentuk berita kasus dugaan pelecehan seksual Miss Universe meliputi empat skema yaitu skema person, dalam penulisan beritanya, Setya Navidita sebagai wartawan dan redaktur menyampaikan bahwa pandangannya lebih fokus pada pemertanyaan awal mengenai esensi dan manfaat dari ajang Miss Universe. Skema diri, Setya Navidita, dalam perannya sebagai wartawan dan redaktur, menyoroti isu pelecehan seksual dan mengkritisi manfaat dari ajang-ajang kecantikan seperti Miss Universe. Skema peran, Setya Navidita mengambil pendekatan yang beragam dalam meliput suatu berita, melibatkan interaksi dengan pihak-pihak yang terlibat seperti kepolisian, korban, dan penyelenggara. Skema peristiwa, Fergi Nadira, seorang reporter di Republika.co.id, menjelaskan proses penyusunan berita melibatkan langkah-langkah seperti wawancara langsung, konferensi pers, dan pemantauan platform Instagram.

Konteks Sosial yang melatarbelakangi yaitu adanya praktik kekuasaan dan akses yang mempengaruhi wacana tersebut. Praktik kekuasaan, Republika.co.id, menggunakan kekuasaannya sebagai media massa untuk membawa sudut pandang yang berbeda, menekankan bahwa ajang kecantikan semacam itu dapat dianggap sebagai bentuk eksploitasi tubuh perempuan. Wawancara dengan Setya Navidita

sebagai Redaktur juga mengungkapkan kesadaran akan isu pelecehan seksual dan kritik terhadap keberlanjutan acara tersebut. Lebih dari sekadar pemberitaan kasus, media Republika.co.id secara tidak langsung memicu refleksi terhadap konteks penyelenggaraan ajang kecantikan, menghadirkan perspektif yang terkait dengan prinsip-prinsip feminisme liberal pada buku "Feminist Thought" yang ditulis oleh Rosmarie Putnam Tong.

5.2 Saran

Penelitian ini dapat dilakukan, dikarenakan subjek dan objek yang digunakan yaitu struktur teks memiliki banyak elemen yang dapat diteliti dan secara rinci dapat dilakukan pembahasan.

1. Mampu mengembangkan kemampuan menganalisis strategi wacana dan dimensi tekstual yang digunakan untuk menggambarkan manusia atau fenomena spesifik, dengan memilah-milah kelompok, ide, dan fenomena tertentu.
2. Melakukan analisa terkait dengan wacana yang mengalami perkembangan di kehidupan masyarakat, serta proses pembuatan dan reproduksi seseorang atau fenomena yang telah tergambarkan.
3. Melakukan analisa terkait dengan wacana yang mengalami perkembangan di kehidupan masyarakat, serta proses pembuatan dan reproduksi seseorang atau fenomena yang telah tergambarkan.
4. Mampu menganalisa kognisi wartawan dalam melakukan pemahaman terhadap peristiwa atau seseorang yang akan dijadikan tulisan.

